

Badende darf auf Begleiter hoffen

Stadt zeigt sich offen für neue Skulptur

Stadtlohn. Vielleicht erhält auch die Badende am Berkelufer in Stadtlohn bald Gesellschaft. In der Nachbarstadt Vreden hat die Skulptur von Winfried Nimphius am vergangenen Wochenende einen Begleiter bekommen: den Badenden.

„Die Idee aus Vreden ist wirklich gut. Ich könnte mir vorstellen, dass unsere Badende auch Gesellschaft durch einen Badenden bekommt“, erklärte jetzt Günter Wewers auf Anfrage der Münsterland Zeitung. Hierzu müsste aber noch ein passen-

er
en
a-
i-
e,
er
h
h
-
-
t

der Ort gefunden werden, so
Wewers weiter. „Unsere Ba-
dende befindet sich zurzeit ja
mitten im Berkelmühlenpro-
jekt, sodass ein endgültiger
Standort noch auszumachen
sein wird. So lange müsste die
Badende noch ihr Alleinsein
fristen.“ *ewa*



Das badende Paar in Vreden.

MLZ-FOTO KAMPSHOFF